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今週のプログラム 

（2023年 7月 27日 第 1154回例会） 

3分間卓話① 

「こんな企画があったらなぁ」 

 

全会員 

 

 

次週のプログラム 

（2023年 8月 3日 第 1155回例会） 

 

卓話：異なる伝統 

「ベトナムと日本の結婚式の習慣と特徴」 

 

担当：米山奨学生 グエン キム フンさん 

第１１５３回例会 （２０２３年 ７月 ２０日）の記録 

                 ＜会長の時間＞          藤田 芳浩会長 

本日は、今後の例会運営について自由にご発言をいただき活発な意見交換が出来ればと思って 

おります。どうしても自分の過去の経験などが中心になりがちですが、自分とは違った経験や過去

の実例を参考に前向きなご意見を頂き新たな視点から物を見て、色々なヒントをもらい発想を変え

てみる事を目指しています。宜しくご協力願います。 

さて、恒例の 5年前の「会長の時間」の原稿を見てみますと IM第２組が 12クラブから 3クラブ 

増えて 15クラブになったとご報告しています。ちょうど 5年前だったのだと再確認しました。 

5年前の当日の例会には、ガバナー補佐も出席され状況報告があったと思われます。全くお話は 

変わりますが、今日は朝から大津方面から京都市内にかけて 11件ほど集金等で訪問して来ました。

熱かったです。なんと車の外気温度計 41℃を表示しました、梅雨も明けたとの事ですが、連日酷暑

が続きますので、私も無理をしないよう心がけますが、皆様も体調管理 お気をつけ下さるよう 

お願い致します。 

さて、昨日ある銀行の支店主催で講演会と懇親会がありましたので参加して参りました。 

参加者は約 80名で盛況だと思います。この会もこの 3年間開催されず 4年ぶりとなりました。 

銀行の会なので全く業界の違う方が多く集まっておられます。そこで、ロータリー会長の名刺を 

ロータリー活動と例会場・食事のお話をするとともに 30枚程度配って来ました。そうですよね! 

いろんな会合がやっと 4年ぶりにリアルで開催されています。この機会を最大限に活かして 

会員の勧誘を今後も実行していきたいと思います。 

本日は、現在在籍して頂いている会員皆様を中心にした意見交換ですが、もっと会員が増えれば 

雰囲気も変わって前向きになれると思います。 

ひとつ会員勧誘をあらゆる機会を捉えて進めていきます。皆様も是非ともご協力お願い致します。 

 



  
＜お客様＞2023 学年度米山奨学生 グエン キム フンさん 

＜出席報告＞ 松田 親男 プログラム担当 

会員数（内出席免除会員 1 名）   19 名 

本日の出席者数          11 名 

（内出席免除会員１名  名誉会員 0 名） 

本日の出席率          57.89％ 

               

＜ロータリーソング＞       全会員  

♪日も風も星も♪ 

 

＜本日のピアノ曲＞     近藤美里さん 

１．Moon River 

２．Sunrise, Sunset 

３．瞳を閉じて 

４．涙そうそう 

＜幹事報告＞                              水島 洋 幹事 

１．当クラブのホームページが今年度版に更新されましたので、ご確認下さい。 

 

２．プログラムの変更につきまして、松田会員から本日グループメールにてご連絡が 

ありました。卓話者の日程変更がありますのでメール添付の卓話一覧表でご確認下さい。 

例会場掲示は本日最新版に差し替えまして、レターケースにも最新版を配布致しました。 

配布致しましたのでお持ち帰りください。 

 ＜SAA 報告＞                            黒川 彰夫 SAA 

※スマイルボックス 

松田会員      連続 4 回の第 1 回目 ご活発な発言お願いします。 

相原会員      コメントなし 

 

※ラオス基金 

黒川会員      克子さん 頑張っています。 

※米山記念奨学会 

高尾会員・山本(雅)会員   コメントなし 

※ロータリー財団 

高尾会員      コメントなし 

 

※メイプル基金 

水島会員      豪雨被害地にお見舞い申し上げます。 

山本(友)会員     沖縄に行ってました。暑かったぁ。 

水本会員      梅雨明け いよいよ夏本番 熱中症には気を付けて下さい。 

藤田会員      今週・来週シリーズで意見交換をお願いします。 

黒川会員      新しい免許証をもらいました。 

村田会員      藤田会長,水島幹事 いよいよですネ よろしくお願いします。 

          ちょっと遅いですが…ごめんなさい。 

 



 

      《アセンブリー１》今後のクラブ運営について 

                                   藤田 芳浩会長 

本日は、今週と来週の 2例会に亘って今後の例会運営について自由にご発言をいただき活発な

意見交換をいていただければと期待しております。 

当初のプログラムでは、今週「アッセンブリー例会運営」次週「3分間卓話(こんな例会あったら

なぁ)」でしたが、この 2例会を統合して時間を取りたいと考えました。 

先程、皆様に小さいメモ用紙をお配りしていますので、「例会運営及びこんな例会あったらなぁ」

をお書きください、宜しくお願い致します。 

有難うございました。皆様から約 20枚程度のメモを頂きました。まずは、親睦委員長の山本  

友亮会員より既に企画されている内容も有ると思いますのでご発言 宜しくお願い致します。 

 

✤親睦委員長 山本 友亮会員より 

従来 企画段階で実現していない親睦例会を進めたいと考えています。 

1.「天満天神繁盛亭」での落語鑑賞会―例会は、近隣の先日食事会を開催した場所。 

2.京都への日帰り旅行―下賀茂・上賀茂神社参拝を兼ねて（渡邊会員にご助力頂く） 

3.親クラブ 千里ロータリークラブ様との合同懇親会（千里 RC福本会員と懇意） 

 

➊まずは、親睦例会等を中心にしてご報告します。 

 

＊他のロータリークラブとの合同例会―メモ４枚 

近隣クラブとの合同例会、年 2回程度の他クラブとの合同例会、「25周年記念式典・祝宴」に 

来て頂いた「福島 21RC」との合同例会（お礼を兼ねて）等。 

＊移動例会―メモ 4枚 

1泊旅行（以前の知覧への旅行が非常に記憶に残っている） 

ファミリー例会（家族向けの企画・ＵＳＪなどで開催する）・「島へ行こう」・多文化の御食事会

ピクニック・バス日帰り旅（超デラックス） 

＊イベント名を付けてお祝い会・友人を多く呼べる例会―メモ 4枚 

「お誕生日会」を会員及び友人ゲストを含めて開催する、賞品を豪華にして友人を呼ぶ、 

変わった食事 例えば「防災食」の食べ比べ（防災の意識を高める） 

「お茶会」（特にテーマを決めずに）等。 

 

➋次に例会の運営方法及び開催等についてご報告します。 

 

ａ.汗を流す活動を行う（こども食堂へ積極的に会員参加が出来る例会） 

ｂ.プログラムとしての例会は、月 2回にする。 

（あと 2回はお茶会 みんな 1つのテーブルを囲んで、運営費低減も） 

ｃ.長期欠席者等の会員の都合の良い日程・場所を設定して開催する。 

ｄ.例会時の「会長の時間」を月 1回（10～15分）にして会長の負担を軽くする。 

ｅ.3分卓話を 5～6分卓話にして回数を増やして 1人での卓話の負担を軽くする。 

 



 
❸その他、全般的なご意見を報告します。 

ｆ.今まで勧誘した方々がなぜ入会しなかったのか原因を検証・解明する必要がある。 

ｇ.新しい企画を実現する事によって会員の負担が増えて疲弊する（退会しないか？） 

  親睦委員会の負担が大きいので分担することも必要。 

ｈ.現会員以外の方々との交流が大切。やれることは全てやってみる。 

それで会員が数名（3～4名）増えるだけで全員の雰囲気が変わると思います。 

 

以上、メモを中心にご報告しましたが、本日結論を出す訳でもありません。 

今後も継続してご意見・アイデアをお願い致します。さらに、本日ご欠席の会員の皆様にも 

メール等でご意見・ご提案を重ねてお願い致します。従いまして、次週さらに具体的な内容と 

なります様に、皆様のご協力をお願い致します。 

     

     

      

 

         


